

- Del 15 al 31 de octubre se representarán 11 obras de otras tantas compañías españolas, entre ellas la cacereña “Z-Teatro”

Del 15 al 31 de octubre se celebra en la localidad pacense de Puebla de la Calzada la XXIX edición del Festival Nacional de Teatro “Vegas Bajas” con un programa compuesto por 11 obras de otras tantas compañías españolas. Todas las representaciones tendrán lugar en la Casa de la Cultura con inicio a las 21:15 horas, exceptuando la correspondiente al día 28 que se adelanta a las ocho de la tarde.

Entre las compañías invitadas se encuentra la cacereña “Z-Teatro” con la obra “La comedia de los errores” de Shakespeare (22 de octubre). El toque de humor llega de la mano de varias adaptaciones, entre ellas la de “Ribalta Producciones” con la puesta en escena de “Clasicorro lo serás tú” (23 de octubre), una divertida parodia que con gran desenfado homenajea a los clásicos del Siglo de Oro. Otro de los grupos, el sevillano “La Serda”, trae una destornillante comedia titulada “El deliro” (30 de octubre), al igual que “Ymedioteatro” con la representación “Monstruario”, donde tres monstruos de las antiguas barracas de feria nos cuentan la vida del fenómeno más famoso de todos los tiempos, Joseph Merrick, apodado “El hombre elefante”.

Y así hasta 11 representaciones, entre comedias y dramas, que se inician mañana viernes con “El enfermo imaginario” de “Teatro de Papel”. Le siguen el día 16 la obra “Insomnio. Ne me quitte pas el sueño” de “Bricabrac Teatro”; la dramatización “Para Bellum” a cargo de “La Estampa Teatro” el día 17; “Cuentos del bosque”, prevista para el 21 de octubre, doblete de la compañía extremeña Z-Teatro; “Bodas de sangre”, adaptación del libreto de Lorca escenificado por “Maramba Teatro” (24 de octubre); “Pantufila y Lupón”, teatro familiar que la compañía “Cariátide” representará el día 28 a las 20:00 horas; y “Las brujas” de “Espantaperros Teatro” (29 de octubre).

Los responsables de la organización son las asociaciones culturales Jarancio y Carazo, con el patrocinio del ayuntamiento de Puebla de la Calzada, la Consejería de Cultura y Turismo de la Junta de Extremadura y la Diputación Provincial de Badajoz. Esta edición cuenta también con la colaboración de Radio Montijo en sus 25 años de información en las Vegas Bajas.

XXIX Festival Nacional de Teatro “Vegas Bajas”

Escrito por Administrador

Jueves 14 de Octubre de 2010 12:21 - Última actualización Jueves 14 de Octubre de 2010 12:25

El programa de esta XXIX edición incluyó la celebración del Día Internacional de las personas mayores, para lo que se organizó un viaje a la feria ganadera de Zafra el pasado 1 de octubre, así como otra salida prevista para el día 16 a Getafe para asistir al IX Encuentro Nacional de Encaje de Bolillos. Además, se celebró el día 2 la gala de entrega de los IV Premios Jara de Teatro Profesional de Extremadura, y la representación el 3 de octubre de “Princesas”. Esta obra de teatro-danza montada por la compañía “Karlik” fue galardonada en la edición 2009 como mejor espectáculo teatral.